



1727 - MORTE À LA SUITE D'UNE AGRESSION

Marie GUYARD née à Vosnon le 7 décembre 1727, fille de Joseph GUYARD et Marie BICHE est décédée à l'âge de 19 ans à l'hôpital d'Ervy le 18 avril 1749 suite « *de la blessure quelle avoit reçue d'un certain quidam le dimanche treizieme dudit mois* ». Elle a été inhumée le lendemain, après l'examen fait par le chirurgien en présence de ses oncles Nicolas BICHE tisserant et Estienne LORNE manouvrier , tous deux de Pigy, paroisse de Vosnon.

Elevé par Robert CASSEMICHE

Sources : AD Aube, registre Ervy-le-Châtel 1739-1754_vue_246
AD Aube Cartes postales en ligne



1822 - FRANC SUCCÈS POUR LA MISSION

—La mission d'Ervy est terminée. Dimanche dernier l'inauguration de la croix a été faite avec pompe. Plus de 5000 habitants des campagnes accompagnaient la procession. Il y a eu plus de 2200 communions. Parmi les fidèles qui se sont approchés de la sainte table, on voyait plusieurs dames distinguées de la ville.

Un marchand étranger, qui suit les missions, a vendu à Ervy plus de 1000 chapelets et 1400 crucifix.



Relevé par Élisabeth HUÉBER

Source : Site AD 10, Recherches, Documents numérisés, Relire la Presse, Le Journal de l'Aube, 15 janvier 1822, page 21/36



Des affaissements. — Le sous-sol d'Ervy est percé de nombreux tunnels ; ces chemins souterrains ont été creusés sous la féodalité, pour la défense de la ville. Beaucoup de ces souterrains ont été comblés, mais de temps en temps, l'affaissement d'une partie de terrain nous montre qu'il en reste assez pour causer des dommages sérieux au pays.

La période pluvieuse que nous traversons a eu pour résultat que par suite de l'infiltration des eaux des affaissements de terrain se sont produits dans des endroits que l'on croyait solides.

Le 8 janvier, en plein chemin, en face de la maison Charpentier père, un trou de 1 m. 50 de diamètre s'ouvre ; pour la profondeur, une perche de plusieurs mètres ne put atteindre le fond.

Le 29 janvier, rue du Guérillon, un puits qui, depuis un temps immémorial, servait à alimenter tout un quartier de la ville, vient de disparaître comme par enchantement : margelle, tour et manivelle, tout fut englouti.

Ces perturbations de terrain ne sont pas sans causer des troubles dans l'écoulement des eaux souterraines, aussi, dans la Grande-Rue, plusieurs immeubles ont dans leurs caves de 0 m. 30 à 0 m. 50 d'eau.

Ce n'est pas aussi tragique qu'à Fourvière, mais des éboulements plus graves sont toujours à craindre.

